

LAMPIRAN



UNIVERSITAS YUDHARTA PASURUAN FAKULTAS AGAMA ISLAM

Kantor Pusat : Jl. Yudharta No. 07 (Pesantren Ngalah) Sengonagung Purwosari Pasuruan
Telp./Fax. 0343-611186

Nomor : 214/S6/ FAI.UYP/II/05/2020
Lamp : -
Perihal : **Permohonan Izin Penelitian**

Kepada Yth.

Kepala SMP AVISENA Kedung Cangkring Jabon

Sidoarjo

di -

Tempat

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Sehubungan dengan pelaksanaan tugas akhir penelitian mahasiswa dalam menyusun skripsi maka kami mohon dengan hormat kepada Bapak/Ibu berkenan memberikan ijin dan kesempatan kepada mahasiswa:

Nama : M. ASIF HIDAYATULLOH
NIM : 201686010037
Program Studi : Pendidikan Agama Islam

Untuk melakukan penelitian di lembaga/instansi yang Bapak/Ibu pimpin, sesuai dengan judul skripsi:

"Impelementasi Metode *Discovery Learning* Dalam Mempelajari Agama Islam Di SMP AVISENA Kedung Cangkring Jabon"

Demikian permohonan ini disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Pasuruan, 11 Mei 2020
Dekan Fakultas Agama Islam



Ahmad Ma'ruf, S.PdI, M.PdI
Telp. 0860805073

DOKUMENTASI



Gambar 01. Pembukaan



Gambar 02. Kegiatan inti



Gambar 03. Penutup



Gambar 04. Wawancara guru PAI



Gambar. 05 wawancara kepada sekolah

CURRICULUM VITAE



M. Asif Hidayatulloh, dilahirkan di kabupaten Sidoarjo tepatnya di Dusun Gondang Desa Candi Negoro Kecamatan Wonoayu pada Tanggal 15 Maret 1995 M. Anak kedua dari empat bersaudara dari Bapak Syafi'i dan Ibu Khotoyah. Peneliti menyelesaikan pendidikan di TK Bahrul Ulum Desa Candi Negoro Kecamatan Wonoayu Kabupaten Sidoarjo pada Tahun 2000 dan tamat 2003, setelah itu melanjutkan Madrasah Ibtidaiyah di MI Bahrul Ulum Desa Candi Negoro Kecamatan Wonoayu Kabupaten Sidoarjo pada tahun 2003 dan tamat pada tahun 2008, Pada tahun itu juga peneliti melanjutkan Pendidikan di MTs Negeri Krian Kabupaten Sidoarjo pada tahun 2008 dan tamat pada Tahun 2011, kemudian melanjutkan Sekolah Menengah Atas di SMA Avisena Desa Kedungcangkring Kecamatan Jabon Kabupaten Sidoarjo pada tahun 2011 ,pada tahun itu juga menetap di pondok tepatnya di Pon-Pes Roudhotul Muta'alim-Muta'alimat I Desa Kedungcangkring Kecamatan Jabon Kabupaten Sidoarjo sekaligus masuk MDS AR-RIYADL Tingkat Awaliyah dan Lulus pada tahun 2014, kemudian melanjutkan MDS AR-RIYADL Tingkat Wustho pada tahun 2014,pada tahun itu juga di angkat dan dilantik menjadi pengurus Pon-Pes Roudlotul muta'allimim-Muta'allimat I Desa Kedungcangkring Kecamatan Jabon Kabupaten Sidoarjo di Bidang Pendidikan dan lulus MDS AR-RIYADL Tingkat Wustho pada tahun 2017,pada tahun itu juga di Angakat dan dilantik menjadi GURU MDS AR-RIYADL di Pon-Pes Roudhotul Muta'alim-Muta'alimat I Desa Kedungcangkring Kecamatan Jabon Kabupaten Sidoarjo samapi sekarang dan selesai Sekolah Menengah Atas di SMA Avisena pada tahun 2014. Setelah dua tahun kemudian peneliti melanjutkan Pendidikan di perguruan tinggi , selama dua tahun itu peneliti mengabdikan di ndalem KH.Macfudz Hayyun selaku pendiri dan pengasuh pertama PON-PES Roudhotul Muta'alim-Muta'alimat III Al- Machfudzoh Desa Kedungcangkring Kecamatan Jabon Kabupaten Sidoarjo Pada tahun 2016 peneliti melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi, tepatnya di Universitas Yudharta Pasuruan (UYP) Fakultas Agama Islam pada Program Studi Pendidikan Agama Islam. Peneliti menyelesaikan kuliah strata satu (S1) pada tahun 2020.